

Die Klüsserather Bruderschaft

Direkt neben der Th. Ritsch gibt es in der Klüsserather Bruderschaft einen recht tiefgründigen Schiefer, ebenfalls in Richtung Süden exponiert.

Ausrichtung:	Süd
Steigung:	ca. 50%
Reben:	ca. 45 Jahre alter Riesling
Boden:	Tiefgründiger Schiefer mit größeren Feinerdeanteilen.
Besonderheit:	Die erste Stielhangparzelle, die zur Drahtanlage umgewandelt wurde, was in diesem Bereich zu deutlichen Qualitätssteigerungen führte.
Lagenqualität:	Sehr gute Lage
Lagenpotential:	Hohe Zuckergehalte der Moste ermöglichen oft intensiv fruchtige Süßweine im Bereich dichte Spätlese, Auslese etc.
Weine:	Spätlese, Auslese, TBA,